

PRI conmemora 101 aniversario luctuoso de Emiliano Zapata

- El delegado general del CEN De la CNC Héctor Covarrubias llamó a refrendar ideales de unidad y justicia social enarbolados por el Caudillo del Sur.
- La fuerza de México está en el campo y los apoyos destinados a este sector serán la clave para salir delante de la contingencia, aseguró el líder agrario.

Debemos refrendar los ideales de unidad y justicia social, enarbolados por el General Emiliano Zapata, señaló el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de la liga de comunidades agrarias y campesinas, Héctor Covarrubias Godoy, en el marco del 101 aniversario luctuoso del Caudillo del Sur.

El líder agrario destacó que en su momento Emiliano Zapata hizo notar que la fuerza de México estaba en el campo y es ahí donde se debe tener la mirada para salir delante de los momentos difíciles por los que atraviesa el país, no sólo porque en las zonas rurales se aglutina la mayor parte de los sectores vulnerables, familias que necesitarán del apoyo constante de la autoridad, sino porque será en estas fértiles tierras de donde saldrá la energía necesaria para que el país pueda salir adelante.

Covarrubias Godoy aseguró que honrar la memoria de Emiliano Zapata es honrar la lucha del pueblo mexicano por mejores condiciones de vida, que hoy deben ser la lucha para vencer situaciones adversas, crisis derivadas de contingencias sanitarias, donde la unidad debe ser la fórmula para salir adelante.



El líder agrario reconoció el esfuerzo que desde el gobierno del estado se ha hecho por atender las necesidades primordiales de las familias que se han quedado sin ingresos, sin sustento, así como los esquemas de apoyo para que los sectores productivos del estado puedan salir adelante "se han hecho anuncios importantes de apoyo al campo potosino, inversiones del orden de los 170 millones de pesos que nos permitirán hacer frente a las condiciones adversas que se avecinan".

Finalmente el delegado del CEN de la CNC apuntó que el PRI y la CNC refrendan ese compromiso con la justicia social, precepto en los que se basan los gobiernos priistas, como el de San Luis Potosí, que gobierna para todos, con alto sentido social, que tiende la mano a los que más lo necesitan con estrategias contundentes para sortear las dificultades de la mejor manera.

-000-

-000-